

Jelang pilkada serentak 2024 Jajaran polsek kaliwedi intensifkan Patroli Rawan siang jelang sore dini hari melalui Giat Sambang. Dialogis

Panji Rahitno - CIREBON.XPRESS.CO.ID

Oct 25, 2024 - 09:43



KAB. CIREBON - anggota patroli dan Babinkamtibmas yang merupakan ujung tombak kepolisian yang bersentuhan langsung dengan masyarakat guna menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, serta untuk mengetahui kegiatan warga dan situasi wilayah setiap hari sehingga sekecil apapun yang

terjadi di masyarakat segera diketahui. Seperti halnya patroli Rawan Siang jelang sore dini hari yang di lakukan anggota patroli Bripka Yoyo Handoyo. Sh bersama Bripka Asnawi Latian. Sh Bhabinkamtibmas Desa Gowa Lor melaksanakan Patroli Sambang dialogis di Desa Ujungsemi Di Jalan Toang persawahan Tepatnya di jalan Bandara Desa Ujungsemi kecamatan Kaliwedi . Melalui kegiatan patroli sambang serta dialogis tersebut Anggota Patroli dan Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan – pesan kamtibmas kepada Remaja yg sedang Kumpul atau Nongkrong di lingkungan jalan persawahan .Kapolsek bersama Anggota patroli dan Babinkamtibmas selalu mengingatkan pentingnya menjaga kamtibmas dalam rangka Paska pelantikan Presiden dan wakil presiden terpilih serta jelang pilkada sertak di harapkan warga masyarakat agar dapat menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan masing masing sehingga tetap kondusif serta didalam mengerjakan sesuatu agar senantiasa memperhatikan faktor keselamatan apabila ada permasalahan agar koordinasi dengan Babinkamtibmas atau segera melapor ke polsek terdekat atau lewat pengaduan 110..Anggota Patroli dan Bhabinkamtibmas juga berpesan apabila terjadi permasalahan tindak pidana di desa atau melihat orang yang mencurigakan agar segera melaporkan kepada Pihak Kepolisian atau langsung menghubungi Bhabinkamtibmas sehingga bisa ditindak lanjuti. Ujar nya. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni. S. I. K. SH. MH. Melalui kapolsek kaliwedi . AKP RINDUWAN mengatakan dengan kehadiran para Anggota Patroli babinkamtibmas di malam hari di desa binaannya masing - masing setidaknya bisa memberikan rasa aman kepada masyarakat. Sehingga dengan kehadiran babinkamtibmas bisa di rasakan oleh masyarakat. " Ujar kapolsek."